

6 Stadt/Region Bern

Beuchat geht zur SVP

BERN Der frühere CVP-Stadtrat Henri-Charles Beuchat wechselt zur SVP. Er war erst im März aus Protest wegen der Untersuchung gegen Finanzinspektor Beat Büschi aus dem Stadtrat zurückgetreten.

Henri-Charles Beuchat (CVP) war Mitglied der Aufsichtskommission, die sich mit dem «Fall Büschi» beschäftigte (siehe gestrige Ausgabe). Beuchat äusserte früh Zweifel an der Korrektheit der AK-Untersuchung. Es sei pa-



Henri-Charles Beuchat

radox, dass eine Kommission, welche die Hintergründe des unüblich langen Disziplinarverfahrens gegen Büschi untersuche, selber nur schleppend vorankomme, sagte er. Im März trat er aus Protest aus dem Stadtrat zurück. Als Hauptgrund nannte er das Verhalten von Stadtpräsident Alexander Tschäppät im Fall

Vor den Bauarbeitern wirken die Künstler

STADT BERN Nach acht Jahren Betrieb wird die Bar Turnhalle umgebaut. Bevor die Bauarbeiter Hand anlegen, durften 15 Künstler wüten – entstanden ist ein farbenprächtiges 3-D-Kunstwerk. Gestern war die Vernissage der Ausstellung «verycontemporary2012».



Bis am 2. Juni kann die Turnhalle im Kunstkleid bestaunt werden. Das Galerieprojekt Soon hat die Ausstellung initiiert.